
Protokoll der  

Schulkonferenz vom 20.05.2015 

20.00 Uhr  

HNP-Schule, Raum der Reg 9 

 

 

 

 

 

 
TOP 1:  Begrüßung:  

Der Vorsitzende, Herr Oßowski, begrüßt die Anwesenden (lt. Liste) und eröffnet die 

Sitzung. Sie findet aus organisatorischen Gründen in diesem Raum statt. 

Der Tagesordnung wird zugestimmt. 

 

TOP 2:  Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

 Die form- und fristgerechte Einladung wird festgestellt. 

 

TOP 3:  Genehmigung des Protokolls der Schulkonferenz vom 22.04.2015 

Das Protokoll wird bei 3 Enthaltungen genehmigt. 

 

TOP 4:  Bericht des Schulleiters 

 Trotz intensiver Bemühungen seitens der Schule wird es vorerst keine 

 Logopädie-, Physio- und Ergo- Therapiemöglichkeiten auf der Insel geben. Es 

 wird allerdings weiter nach Möglichkeiten gesucht. 

 Die Schule kann zum nächsten Schuljahr eine volle, unbefristete und zu 

 verbeamtende Planstelle ausschreiben. Damit hat die Schule dann  ein Plus von 

 10 LWoStd. zur Verfügung. 

 

TOP 5:  Beratung und Beschlussfassung „Pädagogisches Konzept“ 

 Das vorliegende Pädagogische Konzept wird das Schulprogramm ablösen und hat 

 noch die entsprechenden Instanzen zu durchlaufen. 

- Adolf Hellmann fragt nach der konkreten Umsetzung des Konzepts. Davon wird 

ausgegangen. 

- Maike Jensen fragt nach, was mit dem Begriff „Lernbüro“ gemeint ist. Ziel ist, das 

eigenständige Arbeiten der Schülerschaft zu stärken. 

- Rolf Holsteiner fragt nach den Kooperationen mit den Husumer Gymnasien. Die 

Bereitschaft aller ist da, der Weg durch die entsprechenden Gremien dauert auf 

dem Festland jedoch  länger. 

- Rolf Holsteiner fragt nach der Benotung in Schriftform. Diese ist künftig bis 

Klasse 7 auf Landesebene vorgegeben. 

- Rolf Holsteiner fragt nach, ob es nicht besser sei, häufige Namensnennungen zu 

vermeiden und stattdessen neutrale Bezeichnungen zu wählen. Dies wird 

umgehend im Konzept geändert. 

 

Beschluss: 

 Das pädagogische Konzept soll implementiert werden. 

 

Der Beschluss erfolgt einstimmig. 



  

TOP 6:  Informationen zum Schulfest 2015 

 Silke Koch berichtet kurz zur Planung. Helfer in allen Bereichen sind gern gesehen! 

 

TOP 7:  Anträge 

a) Es liegen keine Anträge vor. 

b) Es liegen keine Anträge vor. 

c) Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 8:  Verschiedenes 

 Herr Oßowski dankt Marieke Hellmann und Lea Marie Thams für ihr Engagement 

bei der Fortbildung der Lehrer und Mitschüler zum Thema „Whiteboard“! 

 Herr Mumm teilt mit, dass in der Woche vor den Sommerferien 

Bundesjugendspiele stattfinden werden. 

 Herr Mumm informiert über ein Projekt zum Erwerb des Deutschen 

Sportabzeichens für die Jahrgangsstufe 4. Dies soll, wenn möglich, im Rahmen 

der Sportprojektwoche zu Anfang des nächsten Schuljahres eingebunden werden. 

 Die Sportprojektwoche findet in der ersten Woche nach den Sommerferien statt, 

ein buntes Programm ist in Vorbereitung. 

 

Die nächste Sitzung findet am 18.11.2015 um 20.00 Uhr statt. 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung mit Dank an die Teilnehmer um 20:35 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Helmut Oßowski    Andrea Mextorf   

 (Vorsitzender)     (Protokollführerin) 

 

 


